

COLOMBIA

Ecopetrol reportó una cifra récord de utilidades durante el primer trimestre de 2021: \$3,7 billones

La petrolera informó además que para el cierre total del primer semestre de este año lograron un ingreso consolidado de \$36.7 billones

4 de Agosto de 2021



Foto de archivo. Vista de la refinera de petróleo Ecopetrol en Barrancabermeja, Colombia. Foto: REUTERS/Jaime Saldarriaga

Ecopetrol anunció que sus resultados del segundo trimestre de 2021 han sido los mejores de su historia, pese a la emergencia sanitaria causada por el covid-19 y las manifestaciones durante el paro nacional. De acuerdo con la compañía, lograron un ingreso consolidado de \$19.4 billones, una utilidad neta de \$3,7 billones, un Ebitda de \$9.4 billones, y un margen Ebitda de 48.5%.

Cabe señalar que en el segundo trimestre de 2020 la hidrocarbúrfica nacional no reportó utilidades, mientras que para los años 2019 y 2018, las utilidades fueron de \$3,5 billones, respectivamente, y en 2017 de \$1.3 billones de pesos.



Resultados financieros de Ecopetrol durante el segundo trimestre de 2021. Foto: Ecopetrol

“Además de los fundamentales favorables observados en el trimestre (Brent de 69.1 USD/BI y TRM promedio de 3,691 COP/USD), nuestro continuo compromiso con la optimización de costos y captura de eficiencias, así como el excelente desempeño de la gestión comercial, soportaron los resultados obtenidos”, señaló el presidente de Ecopetrol,

Felipe Bayón.

En total, según informó la petrolera, para el cierre del primer semestre de 2021, Ecopetrol logró eficiencias por \$1.0 billón de pesos enfocadas al fortalecimiento del margen Ebitda y ahorros en capex. Además reportaron un ingreso consolidado de \$36.7 billones, una utilidad neta de \$6.8 billones, cuatro veces más que la generada en 2020, un Ebitda de \$17.6 billones, y un margen Ebitda de 48.1%.

Exploración y producción

De acuerdo con la hidrocarbúrfica nacional, durante el primer semestre de 2021, Ecopetrol y sus socios finalizaron la perforación de ocho pozos, de los cuales se destacaron tres durante el segundo trimestre del año: los pozos exploratorios Boranda Centro1, operado por Parex, y los pozos Chimuelo-1 y Flamencos-3 operados por la petrolera, los cuales se encuentran en evaluación.

“La producción acumulada de los activos exploratorios alcanzó los 908,535 bpe (5,020 bped promedio) durante el primer semestre, donde el 67% de la producción correspondió a petróleo y el 33% a gas. En el Presal Brasileño continuamos avanzando en los estudios de comercialidad y plan de desarrollo del descubrimiento Gato do Mato”, informó Ecopetrol.

Respecto a la producción promedio durante los primeros seis meses del año, la petrolera dio a conocer que fue de 668.4 kbped, es decir, un 5,3% menos respecto al mismo periodo de tiempo en el año anterior.

Según Ecopetrol, los resultados se explican por dos variables. La primera, a causa de los impactos que generó en el país la afectación del orden público durante mayo y junio, y la segunda, debido a la disminución de la producción del campo Castillo.

En cuanto a la producción de gas natural y GPL, la petrolera informó que, durante el primer trimestre de 2021, se registró un incremento del 10,2% respecto a los primeros seis meses de 2020 y del 8,2% del segundo trimestre de ese mismo año.

“Apalancado principalmente en la mayor producción de Piedemonte, Hocol y Permian (Estados Unidos). Durante el segundo trimestre la contribución de gas y GLP al total de la producción fue del 20.6%, con un margen EBITDA combinado del 54.1%”, expuso la compañía.

Sobre el segmento del transporte, Ecopetrol dio a conocer que el volumen transportado en los primeros meses de 2021 fue de 983.6 kbd, lo que equivalió a un 4,6% menos que en el primer semestre de 2020. Según explicó la empresa, los resultados estuvieron relacionados a la menor producción de crudo en Colombia, especialmente en la zona Llanos.

La petrolera así mismo destacó el inicio de producción de 31 nuevos pozos durante el segundo trimestre de este año en las operaciones en la cuenca Permian en Estados Unidos, completando de esa manera, un total de 75 pozos desde el inicio de los trabajos en 2020.

SEGUIR LEYENDO

Proyecto de ley busca prohibir el uso de biopolímeros en Colombia

Colombia es el tercer país que más vacunas ha recibido de Estados Unidos

LO ÚLTIMO



Reactivan circulares rojas de Interpol en contra de Iván Márquez

Ideam advierte que el frío en Bogotá continuará durante agosto

‘El Mindo’ se hizo pasar por Víctor ‘El Nasí’ en importantes premios

“Estoy acostumbrado a que me juzguen de agrandado”: James Rodríguez

“Los de la capucha o los de la camiseta, son la misma cosa”: Carlos Antonio Vélez comparó las barras bravas con la primera línea

TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS
- ECOPETROL
- PETROLERA
- RESULTADOS SEGUNDO TRIMESTRE 2021